

Altötting

HERZ BAYERN'S



Liebe Chöre, Orchester und Ensembles,

die Vorbereitungen zum Tag der Laienmusik 2022 im Rahmen der Europatage der Musik in Altötting laufen auf Hochtouren. Seit Ausschreibung der Veranstaltung sind nun wieder einige Wochen „ins Land gezogen“, so dass sich auch die Einschätzung zu den Veranstaltungsbedingungen hinsichtlich der Corona-Pandemie verändert hat.

Wir haben uns daher dazu entschlossen, die ausgeschriebene 2G-Regelung in eine **3G-Regelung** für die aktiven Teilnehmer umzuwandeln. Auch aktuell, in Zeiten einer erhöhten Inzidenzentwicklung, sind Veranstaltungen mit 3G für die aktiven Teilnehmer möglich.

Für diejenigen unter Ihnen, die sich bereits angemeldet haben, dürfte das eine zusätzliche Option bieten, eventuell noch mehr Mitglieder ihrer Ensembles mit dabei zu haben. Für alle weiteren Anmeldungen eröffnet 3G eventuell doch die Perspektive einer Teilnahme.

Wir haben die Online-Anmeldung nun dahingehend ergänzt, dass die Teilnahme grundsätzlich unter 3G-Bedingungen möglich ist. In einem Zusatzfeld können Sie uns ebenfalls informieren, ob auch eine Teilnahme unter 2G möglich wäre. Dies hilft uns bei der Planung eventuellen „Fallback“ Situationen vorzubauen und schneller auf Veränderungen reagieren zu können. Den **Anmeldeschluss** haben wir deshalb auch auf den **15.04.2022** verlängert.

Wir laden Sie ein die Möglichkeiten zu nutzen und freuen uns auf IHRE Teilnahme!



Landesverband Singen und Musizieren in Bayern e. V.